

# *Siete figuras del atletismo cubano este martes en mítines de Polonia y Francia*

---



La Habana, 1 jul (RHC) Siete figuras del atletismo cubano, incluidas las estelares discóbatas Denia Caballero y Yaimé Pérez, competirán este martes en mítines por Europa, en la recta final de preparación con vista a los Panamericanos de Lima-2019.

En el Gran Premio de Poznan, Polonia, estarán Denia y Yaimé, líderes del ranking mundial de la temporada y fuertes candidatas a la medalla de oro tanto en los juegos continentales como en el Campeonato Mundial de Catar.

Luego de tres años sin acercarse a su mejor nivel, la campeona mundial de Pekín-2015 se ha reencontrado con su forma y el pasado 20 de junio en Huelva (España) logró 69.20 m, para adueñarse de la cima del listado mundial.

Yaimé, en tanto, marcha segunda en el escalafón del orbe, con su registro de 68.28 de la parada de la Liga de Diamante de Rabat (Marruecos), el 16 de junio.

Según el mánager de la Federación Cubana de Atletismo, Jorge Luis Aguilera, en Poznan también competirán Rose Mary Almanza (800 m), Zurian Hechavarría (400 con vallas) y Roxana Gómez (400 lisos).

Almanza, en plena madurez de su carrera a a los 26 años de edad, va cumpliendo una exitosa temporada, en la que ha bajado de los dos minutos en las dos carreras que ha celebrado en Europa, incluida la de Goleniew, Polonia, donde realizó 1.59.04 m.

Luego de sendos cuartos lugares en Guadalajara-2011 y Toronto-2015, Almanza llegará a Lima con grandes potencialidades de subir al podio.

Hechavarría, por su parte, también ha ganado las dos competencias que ha realizado en el viejo continente, con tope de 55.40 seg en Huelva (España), donde Roxana Gómez logró un meritorio segundo lugar en la vuelta al óvalo, 2da con su tope del año (51.97 seg).

Otros dos cubanos, los velocistas Reynier Mena y Roberto Skyers, están anunciado para el Permit Meeting de Marsella (Francia), en prueba donde encontrarán rivales de talla mundial como el francés Jimmy Vicaut, recordista europeo de 100 m con 9.86 seg.

Mena y Skyers tratarán de mejorar su reciente actuación de Nancy (Francia), donde finalizaron cuarto y quinto en el hectómetro con marcas respectivas de 10.41 y 10.47, respectivamente.

El atletismo cubano irá con alrededor de 39 o 40 figuras a Lima, donde aspira a más de una decena de medallas, incluidas 3 o 4 de oro.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/194852-siete-figuras-del-atletismo-cubano-este-martes-en-mitines-de-polonia-y-francia>



**Radio Habana Cuba**